



Junto a Taboada, el PRI realizó su plenaria legislativa y prometió ganar la CDMX

El candidato a jefe de Gobierno participó del cónclave del grupo parlamentario. "Caballo que alcanza, gana", anticipó.



Luego de que este jueves el Congreso local de la CDMX iniciara su último período legislativo ordinario antes de las elecciones de junio, el grupo parlamentario del PRI realizó su plenaria anual, de la cual participó el candidato a jefe de Gobierno de la oposición, Santiago Taboada. En un acto de unidad entre figuras del PRI y del PAN, la alianza prometió ganarle las elecciones a Morena.

Este viernes, el tricolor reunió a sus diputados y diputadas junto a su presidente local, Israel Betanzos, y el líder nacional del partido, Alito Moreno, para dar comienzo al año legislativo que marcará el camino final hacia las elecciones de junio, donde el PRI buscará robustecer la actual bancada de legisladores que mantiene con siete representantes en el Palacio de Donceles.